

## Wanderung auf den Hinterfallenkopf

Eine schöne Wanderung geht auf den Hinterfallenkopf. Dafür benötigst du ca. 1 bis 1.30 Stunde. Wenn du dich von der Hütte her aufwärts bewegst, gelangst du an einen Zaun, einfach unten durch gehen und weiterlaufen. Wenn du bei der nächsten Hütte ankommst, siehst du auch Wegweiser.

Bis zum Auto bzw. zur Hauptstrasse oder der Postautohaltestelle Seeben sind es ca. 30 Minuten.

Wenn du doch mal in die „Zivilisation“ einen Ausflug machen möchtest, kannst du mit dem Postauto oder mit dem Auto zur Schwägälp fahren. Von dort geht es weiter mit der Bahn auf den Säntis. Oder aber auch die Wolzenalp, Krummenau, [www.wolzen.ch](http://www.wolzen.ch), ist ein sehr schönes Ausflugsziel.

Als gutes Restaurant können wir dir das Restaurant Krone, Ennetbühl, empfehlen.

